

Министерство ТЭК и ЖКХ Архангельской области

Государственное казенное учреждение
Архангельской области
«Дорожное агентство «Архангельскавтодор»
(ГКУ Архангельской области
«Дорожное агентство «Архангельскавтодор»)

ул. Комсомольская, д. 38, корп. 1
г. Архангельск, 163001
тел. (8182) 20-64-55
факс (8182) 22-91-76
e-mail: info@ador.ru

Директору ООО «Автодорожный
консалтинг»
Е.А. Сватковой

от 05.04.2011 № 649/03

На № _____ от _____

Уважаемая Елена Анатольевна!

План работ, предусмотренный в рамках проекта Коларктик ENPI СВС «Управление дорогами с низкой интенсивностью движения» включает анализ проблем дорог с низкой интенсивностью движения. Одной из критических проблем является снижение несущей способности дорог в весенний период.

Прогноз погоды на весенний период этого года послужил основанием для принятия решения об ограничении в период 15.04-15.05 движения тяжелого транспорта на территориальных дорогах в Архангельской области. Проведение полевых исследований и замеров снижения несущей способности дорог представляются целесообразными именно в этот период, когда проявление проблемы наиболее характерно.

Поскольку проектом предусматривается закрытая процедура отбора претендентов, среди имеющих опыт реализации аналогичных исследований в составе проекта ROADDEX, то представляется возможным сократить период подготовки тендерных предложений между датами направления приглашений претендентам к участию в процедуре и закрытия приема предложений претендентов с 30 дней до 15 дней.

Предлагаем обратиться к претендентам с данным предложением и, в случае их согласия, использовать возможность повышения качества полевых исследований проблемы снижения несущей способности дорог весной, а значит, точность последующих расчетов и рекомендаций.

Директор

исп. Игнатьева А.П.
21-31-64



С.И. Попов

Министерство ТЭК и ЖКХ Архангельской области

**Государственное казенное учреждение
Архангельской области
«Дорожное агентство «Архангельскавтодор»
(ГКУ Архангельской области
«Дорожное агентство «Архангельскавтодор»)**

ул. Комсомольская, д. 38, корп. 1
г. Архангельск, 163001
тел. (8182) 20-64-55
факс (8182) 22-91-76
e-mail: info@ador.ru

ADC Ltd

Director: Mrs. Elena Svatkova

от _____ № _____

На № _____ от _____

Dear Mrs. Elena Svatkova,

The Work Plan within the Kolarctic ENPI CBC “Barents Low Volume Road Management”-project includes analysis of low volume road problems. Reduction of road bearing capacity during spring thaw periods is one of the critical problems of these roads.

Weather forecasts for this spring has been a basis to make a decision to limit heavy traffic on territorial roads of the Arkhangelsk region during the period of April, 15 – May, 15, 2011. Road condition surveys and bearing capacity measurements are expedient during this same period when the problem displays at its most.

Taking into account that the Project provides for limited-access procedure of choosing among tenderers with experience of implementation of similar surveys within the ROADEX-project, there is an opportunity to reduce the period for developing of tender proposals between the date of invitation to the tender and the date of competitive tender closing from 30 to 15 days.

Would you please address to the tenderers with this proposal and, in case they agree, use this opportunity to improve quality of field surveys of road bearing capacity in spring and thus increase the accuracy of future assessments and recommendations.

Director



Sergey Popov